

中野キャンパス通信

発行：学校法人花沢学園 明聖高等学校 中野キャンパス
東京都杉並区高円寺南 5-15-3 TEL. 03-5340-7210 URL : <https://www.meisei-hs.ac.jp>

2025
March
No.3



2年A組

2月18日（火）～21日（金）
3泊4日で『2年生 北海道研修』を実施しました。ウインタースポーツは初めてという生徒も多かったため、一か月前からホームルームにて事前指導を行いました。さらには北海道研修実行委員の打ち合わせも定期的に実施し、生徒主



2年生

北海道研修
in 函館

体で研修を進められるよう計画を練つて臨みました。

1日目

羽田空港に集合した2年生一同、いよいよ函館へ向けて出発です。到着してみると雪景色が広がつており、生徒たちは積もつた雪と凍つて寒さで早速北海道に到着した実感を得ました。

今回は初めての函館観光で、市内には珍しいものや東京では見られないものがたくさんありました。班別行動での散策では路肩に積もつた雪で遊び、初日とは思えないほど雪まみれになり、とても楽しい1日となりました。

（R. M.さん）

バスで空港から函館ベイエリアへ向かい、班ごとに買い物や食事を楽しみました。赤レンガ倉庫でお土産を物色したり、名物「ラツキーピエロ」でハンバーガーを食したりと、思い思いに函館を満喫していました。陽が落ちた後は、ロープウェイに乗って函館山へ！「100万ドルの夜景」と称される景色を目前に、生徒たちは楽しそうに写真や動画を撮っていました。

2月2日目の午後からスキー・スノーボード実習が始まりました。両日とも2月とは思えない快晴に恵まれ、絶好のスキーリングとなりました！インストラクター

2年B組

クターの方々の丁寧な指導のもと、各々のペースで実習を楽しみました。スキーやスノーボード未経験の生徒たちもぐんぐん上達し、最初に戸惑いや緊張が嘘のように、リフトに乗って颯爽と斜面を滑走する様子を見ることができました。

身体を動かした後は、北海道の食材をふんだんに使った豪華バイキングとジンギスカン！新鮮な海の幸とたくさんのお肉で、実習の疲れも吹き飛んだよ

うです。身体を動かした後は、北海道の朝市で班別行動！海鮮丼やラーメンに舌鼓を打つ班もあれば、お土産選びに奔走する班もありました。4日間天候にも恵まれ、最後まで北海道の食や雰囲気を堪能することができました！

2年C組

初めて函館の朝市に行つてみて、カニが生きたまま売られていて動いているのに驚きました。自宅へのお土産を悩んでいた。お店の人が親切に相談に乗つてくれました。おかげでお得に買い物ができました！お昼に食べたマグロ丼がおいしかつたです。また北海道に行きたいです。（K. A.さん）

北海道研修では、実行委員や各班の班長を中心に、生徒主体で研修を作り上げることを目標としていましたが、無事に達成することができました。この経験を糧に、次年度の海外（パリ）研修でも更なる成長を見せてくれることを期待します。

かまくらで雪遊び♪

たのしい

4日目



シンギスカン
食べ放題！

最終日は函館

の朝市で班別行動！海鮮丼やラーメンに舌鼓

函館朝市にて

令和6年度卒業証書授与式

3月10日（月）に杉並公会堂にて『令和6年度卒業証書授与式』が挙行され、104名の卒業生が明聖高校中野キャンパスを卒業しました。

卒業生の入退場は吹奏楽部による『威風堂々』の合奏に合わせて行わされました。祝福を込めた合奏は、すてきな音色を奏でていました。

卒業証書授与では、卒業生一人ひとりが担任からの呼名に元気よく返事をして壇上に立ち、卒業証書を受け取りました。壇上でのたたずまいは、高校生活最後にふさわしい立派な姿でした。

次に、各表彰が行われました。まずは、『皆勤賞』です。

3年間無遅刻、無欠席、無早退で学校生活を送った3-A相原進之介さんと3-C大河原悠輝さんが表彰されました。

次に、各表彰が行われました。卒業生へのお祝いの気持ちとこれからの明聖高校中野キャンパスへの思いを語ってくださいました。



日本私立中学高等学校連合会賞 前澤沙也子さん

気持ちが一つになり、会場が感動に包まれました。

卒業生と保護者による合同ホームルームでは、卒業記念品の贈呈と3年間を振り返る映像を鑑賞しました。3年間の思い出が鮮明によみがえり、会場内に笑顔が溢れました。担任の先生からの最後のメッセージでは、涙する場面もあり、思い出に残る合同ホームルームとなりました。卒業式に参加した在校生たちは、尊敬の意を持つて卒業生を送り出しました。これからは先

卒業生にとって、様々な思いを抱いて入学した明聖高校中野キャンパスを卒業するにあたり、名残惜しい気持ちがある人もいると思います。これからも、みんなが新たな道でそれぞれが輝けるよう願っています。

卒業生着席！



皆勤賞 大河原悠輝さん



皆勤賞 相原進之介さん

続いて『日本私立中学高等学校連合会賞』です。勉学においてたいへん優秀な成績を取れ、規律正しく学校生活を取り、本校の教育目標『自主自立』を実践し、他の生徒の模範となつた3-B前澤沙也さんが表彰されました。

その後、3-B土谷風歌さんのピアノ伴奏に合わせて、卒業生全員で卒業の歌『旅立ちの日に』を歌い、みんなの

3-A



卒業の歌ピアノ伴奏 土谷風歌さん

3-B



3-C



Congratulations
on your graduation!



卒業生と保護者による合同ホームルームでは、卒業記念品の贈呈と3年間を振り返る映像を鑑賞しました。3年間の思い出が鮮明によみがえり、会場内に笑顔が溢れました。担任の先生からの最後のメッセージでは、涙する場面もあり、思い出に残る合同ホームルームとなりました。卒業式に参加した在校生たちは、尊敬の意を持つて卒業生を送り出しました。これからは先

卒業生にとって、様々な思いを抱いて入学した明聖高校中野キャンパスを卒業するにあたり、名残惜しい気持ちがある人もいると思います。これからも、みんなが新たな道でそれぞれが輝けるよう願っています。

卒業式前夜祭

3月6日（木）に中野キャンパスにて『卒業式前夜祭』を行いました。



おもしろ過ぎて、笑いが止まらない！

校内で行う最後のイベント。多くの3年生が講堂に集まりました。立食パーティ形式でピザやお菓子を食べながら様々な催しを楽しめます。

まずはキャンバス長が自ら書き下ろした、3年間の思い出を振り返る漫才。3年間を共に過ごした生徒たちだからこそわかる「あるあるネタ」で会場は爆笑の渦になりました。会場が温まったところで、次の催しは教員を題材にしたクイズ大会。教員の幼い頃の写真や初出しのマル秘情報などが登場し、生徒のテンションは爆上がりに！さらに井知らずの大盛り上がり。

その熱が冷めやらぬ中、ラストは生徒のみで構成されたバンドが登場！堂々たる演奏で、ボルテージがずっと最高潮のままでした。

生徒はまだ卒業したくない、教員側ももっと生徒と一緒に過ごしたい、そんなちょっとびり切ないけど確かな『絆』が深まつた前夜祭でした。

3年6日（木）に中野キャンパスにて『卒業式前夜祭』を行いました。

校内で行う最後のイベント。多くの3年生が講堂に集まりました。立食パーティ形式でピザやお菓子を食べながら様々な催しを楽しめます。

まずはキャンバス長が自ら書き下ろした、3年間の思い出を振り返る漫才。3年間を共に過ごした生徒たちだからこそわかる「あるあるネタ」で会場は爆笑の渦になりました。会場が温まったところで、次の催しは教員を題材にしたクイズ大会。教員の幼い頃の写真や初出しのマル秘情報などが登場し、生徒のテンションは爆上がりに！さらに井知らずの大盛り上がり。

その熱が冷めやらぬ中、ラストは生徒のみで構成されたバンドが登場！堂々たる演奏で、ボルテージがずっと最高潮のままでした。



2月6日（木）に『1・2年生校外学習』を実施しました。今回は劇団四季のミュージカル観劇という特別な体験をしました。

1年生は舞浜アンフィシアターにて、ディズニー作品『美女と野獣』を観劇しました。この作品は、美しい愛の物語と共に、華やかな



衣装、壮大な舞台セット、そして心に響く音楽が特徴です。初めてミュージカルを観る生徒も多く、その豪華な演出に圧倒されながらも、物語に引き込まれていました。

2年生は電通四季劇場「海」にて、同じくディズニー作品の『アラジン』を観劇しました。この作品もまた、色鮮やかな衣装やダイナミックな舞台セットが印象的でした。



2月18日（火）に中野総合体育館にて『1年生体育スクーリング』を実施しました。

今年度最後の体育スクーリングということで、クラス対抗の競技を3種目行いました。

まずは「筋トレクイズ大会」です。○×クイズに答え、不正解だった場合は筋トレを行います。体力と知識を駆使して頑張りました。

今年度最後の体育スクーリング



次に「モルック」です。モルックとは、フィンランドの伝統的なキッカというゲームを元に開発されたスポーツです。今回は生徒手作りの道具を使用し、明聖特別ルールで競技を行いました。一本に狙いを定めて高い点数のピンを倒したり、一度にたくさんのピンを倒したり、様々な作戦を考え、戦略的にプレーしました。

最後に「ドッジボール」です。白熱した戦いが繰り広げられ、全員が全力でプレーしました。総当たり戦の結果、C組が見事に勝利しました。



ボランティア部活動報告

①街頭募金活動

2月1日(土) 中野

駅北口にて、ボランティア部員が中野区社会福祉協議会の方たちとともに『都内一斉募金』を行いました。被災から一年が経過した能登半島地震ですが、お預かりした募金は被災された方に直接届く寄付(義援金)及び現地で支援活動等に取り組む団体に寄付(支援金)がされます。

* 義援金は『社会福祉法人 石川県共同募金会』へ、支援金は『社会福祉法人 中央共同募金会』へ

それぞれ全額が送金されます。

②ボトルキヤップ集め

集めたボトルキヤッ

プは発展途上国の子どもたちを救うワクチンになります。世界でワクチンがないために命を落とす子どもは、20秒に1人と言われています。



新2・3年生保護者対象 進路説明会

3月17日(月)に、新2・3年生の保護者を対象とした進路説明会を実施しました。

第一部では副キャンパス長谷川より『令和6年度中野キャンパス進路状況報告、令和7年度進路指導方針』の説明が行われました。

第二部では、進学教育研究社の小林氏より「進学にかかる費用や準備時期、奨学生金の申請についての詳細を知ることができました。質疑応答の時間では、保護者の方々の質問に對して、小林氏が丁寧にお答えくださいました。

令和6年度中野キャンパス進路実績については、下記をご参照ください。3年生一人一人の努力が進路決定の実現につながりました。次年度も本校の進路指導部を中心として、卒業後の生徒の進路先が実現できるよう生徒たちとともに歩んでいきたいと思います。



令和6年度 中野キャンパス進路実績報告

【令和7年3月7日 現在】

●卒業生：104名

四年制大学	短期大学	専門	無認可校	就職	就労支援	未定
48名	3名	34名	3名	8名	2名	6名

●四年制大学

青山学院大学(法學部) 亜細亞大学(經濟学部) 跡見学園女子大学(文学部) 開智国際大学(教育学部) 學習院大学(法學部) 神奈川大学(国際日本学部) 亀田医療大学(看護学部) 國學院大學(文学部、経済学部) 京都芸術通信大学(通信部) 共立女子大学(家政学部) 杏林大学(総合政策学部) 慶應義塾大学(文学部) 国土館大学(経営学部) こども教育宝仙大学(子ども教育学部) 駒澤大学(文学部、経済学部) 実践女子大学(生活科学部) 淑徳大学(総合福祉学部) 情報経営イノベーション専門職大学(情報経営イノベーション) 昭和女子大学(人間文化学部) 白百合女子大学(人間総合学部) 聖徳大学(文学部) 成蹊大学(経済学部) 専修大学(法學部、経済学部) 拓殖大学(外国語学部) 帝京平成大学(人文社会学部) 東海大学(教養学部) 東京工芸大学(芸術学部、デザイン学部) 東京国際大学(経済学部、商学部) 東京成徳大学(応用心理学部) 東京通信大学 東京福祉大学(心理学部) 東京富士大学(経営学部) 獨協大学(法學部) 東洋大学(法學部) 日本大学(文学部) 人間総合科学大学(人間科学部) 文京学院大学(人間学部、経営学部) 武蔵野大学(工学部、人間科学部、教育学部) 明治大学(商学部) 明星大学(教育学部) 目白大学(社会学部、メディア学部、人間学部) 横浜美術大学(美術学部) 横浜薬科大学(薬学部) 立正大学(文学部) 和光大学(現代人間学部、表現学部)、など

●短期大学

共立女子短期大学(文芸学部) 国際短期大学(国際コミュニケーション学科) 産能短期大学(能率科通信教育課程)

●専門学校

(文化・教養) 千葉デザイナー学院 東京デザイナー学院 東放音響専門学校 東洋美術学校 東京アニメーションカレッジ専門学校 東京ビューティーアート専門学校 日本デザイナー学院 横浜デジタルアーツ専門学校

(服飾・家政) 織田栄養製菓専門学校

(工業) 東京デザインテクノロジーセンター専門学校 東京自動車大学校 東京みらいAI&IT専門学校 日本工学院八王子校 日本電子専門学校

(衛生) 山野美容専門学校 ベルエポック美容専門学校 早稻田美容専門学校

(保育) 東京こども専門学校

(医療) 東京福祉専門学校 専門学校ビジョナリーアーツ東京校

(商業実務) 大原簿記公務員専門学校 東京ITプログラミング&会計専門学校 東京ビジネスアカデミー

(スポーツ) 東京スポーツレクリエーション専門学校

●無認可校

amps アミューズメント 総合学院 バンタンゲームアカデミー専門部

●就職

建設業 飲食業 動物取扱業 サービス業

●就労支援

